
 
 
 
１．開催年月日 

令和３年２月９日（火） 午前１０時００分～午前１０時４５分 

 

２．開催場所 

  大東市教育委員会会議室 

 

３．出席者（４名） 

・教育長          水野 達朗 

・教育長職務代理者     太田 忠雄 

・教育委員         田中 佐知子 

・教育委員         齊藤 めぐみ 

 

４．出席説明員（１５名） 

・学校教育部長                     北田 吉彦 

・学校教育部指導監                   伊東 敬太 

・生涯学習部長兼総括次長                馬場 弘行 

・学校教育部総括次長兼教育政策室長兼課長        佐々木 由美 

・学校教育部次長兼学校管理課長             清水 鉄也 

・学校教育部教育政策室課長               杉谷 明子 

・学校教育部教育政策室課長               新井 雅也 

・学校教育部教育政策室課長               渡邊 良 

・学校教育部教育政策室課長兼教育研究所長        奥村 彰悟 

・学校教育部教育政策室課長兼野崎青少年教育センター所長 前島 康浩 

・生涯学習部生涯学習課長                平岡 健一郎 

・生涯学習部生涯学習課参事               黒田 淳 

・生涯学習部スポーツ振興課長              中村 正則 

・北条青少年教育センター所長              北村 孝史 

・学校教育部教育政策室課長補佐             岡田 健嗣 

 

５．傍聴者   ０名 

 

 

 

令和２年度 大東市教育委員会 

２月 定 例 会 会 議 録 



６．議事日程 

 

日 程 第 １  会議録署名委員の指名について 

 

日 程 第 ２   教委議案第３号 

令和３年度大東市立小学校及び中学校の管理職人事につ 

いて 

 

日 程 第 ３  一般業務報告



７．議案書 

 
 

 

 

 



８．一般業務報告 

 

 １．令和３年度主な取組予定について 

 

 ２．新型コロナウイルス感染症にかかる学校における対応について  

 

            

            

            

            

            

          

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９．会議録 

 

水野教育長 

 

北田部長 

水野教育長 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水野教育長 

太田委員 

 

 

 

それでは、２月の教育委員会定例会を開催いたします。 

本日の出席状況について報告をよろしくお願いします。 

本日の出席者は教育長及び教育委員３名、合計４名でございます。 

日程第１ 「会議録署名委員の指名について」でございますが、本日の署

名委員は、太田委員によろしくお願いいたします。 

次に、日程第２ 教委議案第３号「令和３年度大東市立小学校及び中学校

の管理職人事について」ですが、人事案件のため、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定により非公開にしたいと

考えますが、賛成の委員は挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

それでは、本議案は非公開とし、別室にて審議することといたします。 

【別室にて審議】 

この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

 それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

 

・・・・・・日程第３ 一般業務報告につき要点のみを記載・・・・・ 

 

①令和３年度主な取組予定について 

⇒令和３年度の主な取組予定について、教育大綱実施計画作成中のため、主

要な事業について報告 

 

意見・質問 

・予算が増額されている事業について 

⇒増額された主な事業として不登校支援・相談事業、学力向上推進事業、教

育研究推進事業、中学校維持管理・保健経費などについて。 

 

②新型コロナウイルス感染症にかかる学校における対応について 

⇒大阪府への緊急事態宣言の発令が３月７日まで延長されたことにより、小

学校で予定していたスキー学習等が中止変更されたこと等について。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

各教育委員からご意見等いただけますか。 

皆さんは管理職で、後輩・部下を育てていく責任を担っていますが、大人

であっても、ほめながら、認めながら育てていくことが基本だと思います。

学校現場で考えた時、先生は３つに分けられます。叱ることが多いのはだめ



 

 

 

令和３年３月２４日 

 

水野教育長 

 

太田委員 

      

 

 

 

 

 

田中委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齊藤委員 

 

 

 

 

 

 

水野教育長 

な先生、ほめて育てようとするのは普通の先生、ほめるタイミングを逃さな

いのが良い先生。子ども達が達成できた瞬間にそばにいて、一緒に喜びを分

かちあえる先生がすばらしい先生です。ずっとできなかった逆上がりが休み

時間にできたとしても、そのタイミングを見逃さない先生がすばらしい先生

だと思います。大人も子供も育てるとういう点では共通していると思いま

す。そういう態度で部下の人に接してほしいと思います。 

一昨年、サーティホールでも活動されましたが、ヤング・アメリカンズと

いうアメリカの非営利団体があり、ワークショップをした後、一緒にショー

を披露するといった教育的・文化的な活動を全国でされています。今年度は

来日できないため、Ｚｏｏｍを使ったオンラインでの活動をされていて、子

ども達が体験できる機会がありました。ネイティブの先生に来てもらって授

業をするのも一つですが、こういう形でもたくさんの外国の方と画面を通じ

て一緒に何かを創り上げていく時代が来たんだなと、すごく感じました。参

加した子ども達には宿題が出ていて、ダンスや歌を録画して、データを送る

と、それをまとめてショーの様にして見せてもらえるということです。英語

の学習に加えてＩＣＴの学習にもなり、Ｚｏｏｍの活用についても、これか

らの小中学校の授業にも取り入れやすい形になっていくと感じました。 

私事ですが、１１月から勤務している社会福祉協議会で貸付業務があり、

１年前から問い合わせの件数が非常に多く、ずっと電話が鳴り続けている状

態です。大東市内でも非常にご苦労されている家庭も多いと思います。教育

大綱作成の中でも「徹底的家庭支援」の話があり、家庭教育にすごく力を入

れていただいていますが、先生方にも、子ども達の家庭の経済的な状態に何

かサインがあれば、すぐに気づいてもらえる視点があればと思います。 

 

以上をもちまして、２月の教育委員会定例会を終了いたします。 

 

 以上 

 

 


